

8月



日照不足が心配な今年の夏。涼しいのはありがたいですが先月は水遊びがほとんどできず、残念でした。8月はたくさん水遊びができますように、短冊にお願いを書こうかなと思います。毎年恒例の七夕飾りですが、今年も5日(月)から荒町商店街に飾ることになりました。場所は毘沙門さんの入り口になります。クラス毎に作った短冊が飾られますので、是非足を運んで見てください!

7月20日(土)に行われた夏祭りは、梅雨空を吹き飛ばす素晴らしい天気になりました。以上児さんのオープニングは迫力があって見応えがありました。出店の準備、店番、片付け…とたくさんのお手伝いありがとうございました!



行事予定



- 2日(金) 沖野デイサービス交流会 (ひまわり・さくら)
- 8日(木) 誕生会
- 21日(水) わらべうた遊び (ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり)
- 24日(土) 布団乾燥

- 7日(土) 父母の会レクレーション
- 9日(月) 主食代集金
- 10日(火) 誕生会
- 19日(木) わらべうたあそび (すみれ・すすらん・たんぽぽ)

～保育の安全コラム～



ワンプッシュ蚊取りで被害

電気や火を使わないワンプッシュ式蚊取りによるトラブルが多発しているとして注意喚起。殺虫剤等の吸い込み事故が多発し、特に一度の噴射で長い効果をうたう「ワンプッシュ式」の蚊取り剤などによる事故が急増した。子どものいたずらが被害の約7割を占め、子どもの肌が赤くなるといった症状が出たほか、中には玄関でほぼ全量を噴射、家族が舌や皮膚のしびれを訴えた例もあった。製品別には殺虫剤が多く、次いで洗剤、漂白剤、芳香・消臭・脱臭剤、除菌剤。4歳児が自動噴射型の消臭剤をのぞきこんでいた際に噴射し、両目に入ったケースもあったという。

色々な薬剤を使っていると思いますが、置き場所や保管場所は、子どもの手が届かない場所のしましょう!



～主任保育士 土屋 志津子～

～ひまわり～

よっちょれがお気に入りだったひまわり組。何回も続けて練習するのみなあ…と早めに切り上げた日には大ブーイングで、「えー、もっとやりたいー!」とやる気十分でした。当日朝は「ちょっと緊張してきちゃった…」とドキドキしていましたが、バッチリ練習の成果をお見せできたと思います。恩顧氏も子どもたちからアイデアを募り、配色や屋根の形など決めました。細かい作業でしたが、「お神輿に飾るため!」と根気強く頑張りました。

～さくら～

山車やお神輿をどんなふうに作りたいか子どもたちと考え作りました。よっちょれもお神輿の練り歩きも当日が一番上手なさくらさんでした。

～ちゅうりっぷ～

ちゅうりっぷ組は初めてのオープニングで気合が入ってました! よっちょれの曲を流す度に「この曲かっこいい!」「好き!」と言ってくれる子もおり、みんな元気に練習してきました。当日は大勢の人に注目され、緊張もあったと思いますが伸び伸び発表してくれたと思います。応援とご協力ありがとうございました。

～ぶらぶらシアター～

その名の通りぶらぶら動くのがポイントのぶらぶらシアター。1, 2回目共にたくさんのお客さんがきてくれて一緒に歌ったりクイズに答えたり大盛り上がり。『ピンポン』『ねえ、まって』のシアター、そして直也先生のマジックショーのとってもいい反応、応援(?)ありがとうございました!

～ドキドキスーランド～

今年のゲームコーナーはお客さんが沢山来てくれてとてもにぎやか。テーマは「どうぶつ、ワニワニパニックやどうぶつ的当てで熱中する子ども達。小学生も思わず本気で楽しんでいました。

～バザー～

今年のバザーは場所をプレイルームにかえてみたところ、廊下を歩きながらバザーコーナーに足をとめて品物を見る方々が沢山いました。役員の皆さんが品物のレイアウトを工夫してくださったり、たくさん声をかけてくださり、にぎやかで楽しい雰囲気のパザーコーナーでした! ※バザーの売り上げは7,520円でした。



ぼんだからお知らせ

8月13日(火)～8月15日(木)までお盆休みとなっています。



9月7日(土)に父母の会レクレーションがあります! 詳細は後日お知らせします!